

公共施設や通学路の 除雪体制見直しを

パトロールを強化する



菅 瀧 峰 尚
(活新会)

議員 積雪によるわだち等での事故がある
と聞くが、公共施設周
辺や通学路だけでも除
雪体制を見直しては。
建設部長 パトロール
を強化し、よりきめ細
やかで効果的な除雪作
業を継続的に実施した
いと考えています。

議員 ホームページ
は行政のデジタル化を
推進する上で重要な役
割を果たすと考えるが、
アクセス数の推移は。
企画財政部長 アクセ
ス数（月平均）は、令
和2年度4万614件
令和3年度が4万33
9件です。

議員 ホームページ
の広告欄の活用状況は。
企画財政部長 令和3
年度は1社のみ掲載
ですが、今後広報やホ
ームページを活用し、
広告募集の働きかけを
積極的に行うほか、他
市の掲載状況や掲載料
も精査の上、増加に向
けた取組を検討します。

議員 コロナの影響
で中止や延期された令
和3年度の事業数と未
執行額は。
企画財政部長 全国高
校相撲十和田大会をは
じめ約40事業が中止や
延期で、未執行額は合
計約4千万円です。



ふるさと納税返礼品への実現が期待される



今 泉 信 明
(市民連合クラブ)

水田活用の直接支払交付金

見直しの影響は

交付金減額が見込まれるが
混乱が生じないよう対応する

議員 令和4年度か
ら水田活用の直接支払
交付金が見直しされる
ようだが、その影響は。

市長 国の見直し方
針の主な内容は次のと
おりです。（令和3年
11月時点）
①令和4年度から8年
度までの5年間に一度
も水稲を作付しない農
地は交付対象外。
②播種しない飼料作物
の交付単価引き下げ。
③飼料用米等の複数年
契約加算の引き下げ。

令和3年度の作付面
積で試算した場合、交
付金総額で約2億6千
万円の見込まれま
すが、現時点では国
の交付要綱が定まっ
ていないため、今後も引

き続き情報収集に努め、
生産現場に混乱が生じ
ないよう適切に対応し
たいと考えています。

議員 農家の方々の
声は。

農林商工部長 疑問や
反発の声が数多く寄せ
られており、「これまで
国の方針に従い転作を
進めるため、暗渠排水
等により排水対策を行
った水田や、根菜類を
作付するためにトレン
チャー等で基盤を破壊
した水田では水張りが
できない」と、特に5
年間に一度も水稲作付
しない農地を交付対象
外とすることに對する
反発の声が最も多く寄
せられています。

議員 歴史と伝統あ
る旧滝沢小学校の利用
状況と今後の活用は。
教育部長 体育館、グ
ラウンドは住民要望を
受けて地域住民等によ
る利用を許可しており、
交流やレクリエーショ
ンの場として活用され
ています。今後も要望
に応じ引き続き利用し
ていきたいと考えて
います。



歴史と伝統ある旧滝沢小学校